

Il est arrivé que l'agriculture occupe une place très accessoire dans les préoccupations des gouvernements canadiens. Ces jours-là sont révolus. Pour le gouvernement, le commerce est plus important que jamais et le premier ministre a donné la priorité à l'agriculture parmi les autres objectifs commerciaux que nous poursuivons. Nous vivons des temps difficiles, et des problèmes difficiles. Cela exige de notre part la détermination la plus indéfectible; nous nous en sommes montrés capables et nous continuerons dans cette voie.